

Resalta canciller cubano encuentro con presidente de Serbia



Twitter

Belgrado, 30 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, calificó de cordial el encuentro que mantuvo hoy en esta capital con el presidente de Serbia, Aleksandar Vučić.

En su cuenta de twitter, resaltó que en la reunión se ratificaron los históricos lazos de amistad que unen a Cuba y Serbia, así como las potencialidades para ampliar las relaciones económicas, comerciales y de cooperación en sectores de interés mutuo.

Durante la jornada de la víspera, el jefe de la diplomacia cubana celebró conversaciones oficiales con su homólogo serbio, Nikola Selaković, de quien recibió el compromiso de continuar fortaleciendo los nexos político-diplomáticos y económico-comerciales con la mayor nación de las Antillas.

Como parte de la visita que realiza al país de la península balcánica, suscribió Rodríguez Parrilla con su interlocutor un Memorando de Cooperación entre las academias diplomáticas de las Cancillerías de ambos países. También firmó un Memorando de Entendimiento sobre la Cooperación en el área del Deporte, con el titular de esa esfera, Vanja Udovicic. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/297882-resalta-canciller-cubano-encuentro-con-presidente-de-serbia>



Radio Habana Cuba